

Boletín Número 161
Toluca, México, a 26 de agosto de 2014.

EN PROGRAMA DEL IEEM ANALIZAN “REELECCIÓN EN EL SISTEMA POLÍTICO MEXICANO”

- En el programa de televisión del IEEM “Entre Todos”, el Director de Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García, habló de la “Reelección en el Sistema Político Mexicano”.

La reelección de senadores, diputados federales, locales y alcaldes empodera a la ciudadanía en la toma de decisiones, por lo que corresponde a los órganos electorales fortalecer esta voluntad ciudadana, indicó el Director de Capacitación del Instituto Electoral del Estado de México, Rafael Plutarco Garduño García, al participar en el programa de televisión del Instituto, “Entre Todos”, y reflexionar sobre el tema “Reelección en el sistema político mexicano”.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, indicó que tanto el Instituto Nacional Electoral (INE) como los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs), deberán llevar a cabo acciones en pro del fortalecimiento de la cultura política democrática, pues los gobernantes y representantes populares tendrán la posibilidad de reelegirse, estando obligados profesional, ética y moralmente a dar su mejor esfuerzo para conquistar de nuevo la voluntad ciudadana.

Destacó que el poder del electorado está en la capacidad de modificar la forma de quien está gobernando, pues es a través del voto que el ciudadano tendrá el poder de decidir qué autoridad logra la reelección una vez que concluya el primer periodo para el que fue electa y, en caso de no estar de acuerdo con el desempeño registrado durante su encargo, la ciudadanía puede elegir a otro candidato.

Por ello, en el caso del IEEM, la gran tarea es salir con la ciudadanía y dar a conocer las nuevas figuras de participación con las que cuenta, de tal manera que se empodere al ciudadano en la toma de decisiones, ya que de lograr esta maduración se va a tener un mejor quehacer y una mejor política por parte de los gobernantes y, por ende, los partidos políticos elegirán a los mejores cuadros para lograr un acercamiento con el electorado.

El Director de Capacitación del IEEM mencionó que de esta manera se logrará un equilibrio entre la ideología partidista y el acercamiento con la sociedad, y destacó que con la reciente reforma electoral, la reelección será viable a partir de 2018.

Mencionó que anteriormente, hablar de reelección significaba la perpetuidad en el cargo de elección, pero ahora debemos considerar que la maduración de la ciudadanía es tal que se tiene la conciencia plena de que con esta figura se puede manifestar la voluntad del elector al reconocer el esfuerzo del Senador, del

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Diputado Federal, del Diputado Local y del gobernante municipal por el trabajo realizado para eventualmente reelegirlo, toda vez que la democracia es cada vez más participativa.

El programa “Entre Todos” es un espacio de información y diálogo que busca contribuir a fortalecer nuestro régimen democrático, el cual se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). Además, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx

De esta forma, el IEEM también coadyuva a la tarea permanente de construcción de ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx